

19. Dezember 2019

REFERENTENENTWURF ZUM VERBANDSSANKTIONENGESETZ - DAS STRAFGESETZBUCH FÜR UNTERNEHMER?

DAS BUNDESMINISTERIUM DER JUSTIZ UND FÜR VERBRAUCHERSCHUTZ HAT UNTER DER BEZEICHNUNG „VERBANDSSANKTIONENGESETZ“ DEN REFERENTENENTWURF ZUR BEKÄMPFUNG VON UNTERNEHMENSKRIMINALITÄT VORGESTELLT. SOLLTE DIE GROSSE KOALITION DIESEN ENTWURF IN GEPLANTER FORM IM GESETZGEBUNGSVERFAHREN DURCHSETZEN, STEHT DIE PRAXIS VOR WEITREICHENDEN HERAUSFORDERUNGEN. ES IST DAHER RATSAM, SICH SCHON JETZT MIT DEN GEPLANTEN UMSTELLUNGEN VERTRAUT ZU MACHEN. ([mehr...](#))